
令和６年度 第５回美浜町教育委員会 ８月定例会議 会議録 

 

 

開催日 令和６年８月２０日（火） 午前９時５８分～１１時２９分 

 

場 所 美浜町保健センター 小会議室  

 

出席者 委員 石垣由貴子教育長職務代理者 

       神谷英明委員 

齋藤正吉委員 

大岩絵里子委員 

       野田有美香委員 

       天木恵次委員 

       伊藤守教育長 

    職員 谷川雅啓教育部長 

       近藤淳広学校教育課長 

       戸田典博生涯学習課長 

谷川眞紀学校教育係長 

守山佑介指導主事 

 

協議事項等 別紙会議次第のとおり 

 

開会 午前９時５８分 

 

「美浜の教育・合い言葉 唱和」 

 

１ 教育長あいさつ・報告 

・学校からは大きな事件・事故の報告はない。無事に夏休みを過ごしている

のではないかと思う。夏休みも残り 10 日ほどだが、順調に二学期のスタ

ートを切れればと思う。 

・7 月 24 日に日本福祉大学との教育連携会議を行った。大学側は副学長、3

学部長、付属高校の教頭が参加した。教育連携についての前向きな意見

をいただくことができた。 

・7 月 30 日・8 月 2 日の学校巡視、ありがとうございました。予算の関係も



あるが子どもの安全・安心を第一に考えて、できる限り学校の要望をか

なえていきたいと思う。 

・8 月 11 日に町政報告会があった。小中一貫校の開校時期を令和 12 年に延

ばすことを説明した。基本計画の策定にしっかり時間をかけること、工

期を確保することが理由である。なお、町民の質問に対し町長からは、

計画策定により判明する事業費の総額によっては、東西に 1 校ずつ小学

校を統合したうえで、最終的には日本福祉大学の敷地内に小中一貫校を

設置することもありうるとの答弁がなされた。 

・8 月 21 日・22 日にはシンガポール派遣の結団式・出発式が行われる。ま

た、9 月 11 日には派遣報告会・解団式の予定である。 

・9 月 5 日から 20 日まで町議会がある。議員から小中一貫校に関する一般

質問が多く出されそうである。町長の答弁内容等については、次回の定

例教育委員会でお伝えしたい。 

・9 月 5 日の奥田小学校 PTA 説明会をかわきりに、全小学校の PTA 委員会な

どにおいて小中一貫校が 2 年延びることを町長同席のもと説明していく

予定である。 

・夏休み中に行われた県大会に、団体競技として野間中ハンドボール女子、

野間中卓球女子、個人競技として河和中柔道男子 2 名、河和中陸上女子 1

名、野間中陸上男子 2 名、野間中卓球女子 1 名が出場した。そのうち、

河和中陸上女子 1 名、野間中卓球女子 1 名が県大会を突破し、東海大会

にも出場したので報告させていただく。 

 

２ 前回会議録の承認 

今回の議事録署名委員は大岩委員。承認される。 

 

３ 各課報告 

学校教育課長：スクールソーシャルワーカーが 9 月より各学校に配置される。

南海トラフ地震臨時情報（巨大地震注意）が初めて発令されたが、教育委員

会からは、学校教育活動は通常通りとすること、地震に対する備えをするこ

となどについて各学校を通して保護者にメール配信した。シンガポール派遣

に向けて夏休み中に学習会を２回実施した。小中一貫校に関し、ハード面に

かかわる大学との打ち合わせを 7 月 30 日に実施した。  

生涯学習課長：7 月 20 日に美浜夏祭りを開催した。抽選会やキッチンカーの出

店などがあり、多数の方に参加していただけた。住友生命バイタリティレデ



ィス東海クラシックのチケット応募に 1,892 名の応募があった。今週中に抽

選を実施し、来週より引き換えを行っていく予定である。  

 

４ 協議事項 

 議案第８号 令和 6 年度教育に関する事務の管理及び執行状況の点検・評価

に関する報告書（案）について（継続審議）  （別添資料）  

・前回より修正したところを中心に内容確認をしていただきたい。 

・学校教育課関係として、教育委員の活動状況、日本福祉大学との連携に関

し 2 点追記した。 

・生涯学習課関係として、みはま寿大学講座、運営施設管理状況に関し 2 点

表現を整理し直した。また、図書館の利用状況、図書館の資料の推移状況

について 2 点追記した。 

・点検評価委員による評価を追記した。 

承認される 

 

５ 報告事項 

（１） 学校再編検討委員会報告について  
 ・本年度第 1 回目となる 7 月 19 日の会議では、基本構想の確認、基本計画の

策定や今後の予定について協議された。  

教育委員：委員会の名称については、引き続き検討委員会なのか。  

学校教育課長：今年度は基本計画を作っていく段階なので、名称は現状のま

まで考えている。  

（２） 学校再編ＰＴＡ説明会について  
 ・担当地区の小学校での説明会にご参加いただきたい。  

（３） 美浜町教育委員候補について  
（４） 令和 6 年度知多地方教育事務協議会委員研修会について  
（５） 教育委員会視察研修について  
 ・福井大学附属義務教育学校と敦賀市立角鹿小中学校を 11 月に視察する方

向で調整する。  

（６）教育委員会後援名義の許可について  
①  バリアフリーコラボレーション 2025 

②  第 23 回東海マスターズ陸上競技選手権  

③  美浜町民感謝デーin 南知多ビーチランド  

（７）８～１０月の教育委員会関係行事について  



 ・本日 19 時 30 分より総合公園体育館サブアリーナで町政報告会が予定され

ている。都合がつけば参加いただきたい。  

 ・8 月 27 日のコミュニティスクール研修会は、乗り合わせで会場に向かう予

定である。  

 ・9 月 19 日の校長会予算要望説明会への参加を予定いただきたい。  

 ・10 月 1 日の 8 時 40 分より、教育委員の辞令交付式。その後、定例教育委

員会が予定されている。  

 ・10 月 24 日、小学校陸上競技大会が予定されている。本年度より運動公園

陸上競技場にて行う。  

 

６ その他 

・なし 

 

７ 意見交換 

 教育委員：学校巡視について、日中の暑い時間を避けられるとよいかなと思

った。屋外の施設視察を省略する場面もあった。暑さ対策として、午前中

と夕方など時間帯をずらすなど工夫できるとよい。 

 

  次回開催日 令和６年９月１７日（火）午後１時 30 分 

                   美浜町保健センター 小会議室 

 

閉会 午前１１時２９分 

 

 令和６年  月  日 

 

   署名  教育長 

       ------------------------------------------- 

 

       委 員 

       ------------------------------------------- 

 

       作成者 

       ------------------------------------------- 


